
CSA  budgétaire  du  27
septembre  2023  :  transition
écologique,  crises
sanitaires,  PSU,
rémunération,  conditions  de
travail…
Le ministre, Marc Fesneau, a présenté le projet de loi de
finances (PLF) pour 2024 pour l’agriculture

Bilatérale  du  6  septembre
2023  avec  le  ministre  :
rémunération,  SGCD,
conditions  de  travail  en
AC/DGAL, hyperspécialistes de
crise, retraite anticipée en
abattoir/SIVEP, nouvelle PAC,
etc…
La CFDT (SPAgri-Sgen) a été reçue le 6 septembre 2023 par Marc
Fesneau,  ministre  de  l’Agriculture  et  de  la  Souveraineté
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alimentaire, en présence de Yves Auffret (directeur adjoint au
cabinet),  Dorothée  Demailly  (conseillère  en  charge  des
relations  sociales  au  cabinet),  de  Cécile  Bigot-Dekeyzer
(secrétaire générale), Xavier Maire (chef du SRH) et de Luc
Maurer (directeur général adjoint de la DGER).

Présentation  du  PLF  2023  :
des ETP en augmentation, une
première depuis longtemps !
Marc Fesneau a présenté ce lundi matin 26 septembre le projet
de PLF 2023 pour notre ministère. Pour la première fois depuis
longtemps  le  budget  du  MASA  est  à  la  hausse  avec  une
augmentation des ETP au travers de schémas d’emploi « enfin »
positifs.

La CFDT rencontre le ministre
de  l’Agriculture  et  de  la
Souveraineté  alimentaire  (6
septembre 2022)
Police unique SSA, Influenza aviaire, Institut Français du
Cheval et de l’Équitation (IFCE)
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